

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Schwester

Mina Fischer

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten, welche Mina während ihres langen Lebens in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Wir danken unserem Bruder Ueli und unserer Schwägerin Ruth, die in den letzten Jahren jedes Wochenende mitgeholfen haben, Mina zu pflegen.

Wir danken Herrn Dr. M. Roggenmoser und dem Team im Alterszentrum Geeren, für die Palliativpflege in Minas letzten Wochen.

Wir danken Herrn Pfarrer J. Keller für den einfühlsam gestalteten Gottesdienst sowie dem Trachtenchor Seuzach für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Wir danken für die Blumen der Klassenkameraden- und Klassenkameradinnen des Jahrgangs 1930/31, die Blumen der Trachtengruppe Pfungen und der Nachbarn.

Wir danken für die grosszügigen Spenden an die drei Institutionen und für späteren Grabschmuck.

Die vielen Karten und Briefe mit mitfühlenden Worten geben uns Trost und zeigen uns die Wertschätzung unserer lieben Verstorbenen.

Wir danken allen, die mit uns zusammen in der Kirche Pfungen von Mina Abschied genommen haben.

Pfungen, im April 2018

Für die Trauerfamilie
Hedi Münger-Fischer
Vreni Fürer-Fischer
Ueli Fischer-Arnold
Elisabeth Fischer